

Pressemitteilung: Salzwelten und Salinen Austria AG unterstützen Hochwasserhilfe

(Hallein, 1. Februar 2022) Unter dem Motto "schenken mit Sinn" haben die Salzwelten Salzburg am Dürrnberg über die Weihnachtsfeiertage für jedes verkaufte Ticket und jedes verkaufte Natur- und Gourmetsalz einen Euro für die Hochwasserhilfe Hallein gespendet.

So kamen zwischen 25. Dezember und 9. Jänner fast 2.500 Euro zusammen. Die Salinen Austria AG hat diese Summe auf 5.000 Euro verdoppelt. "Wir arbeiten an vielen Fronten sehr gut mit der Gemeinde zusammen und freuen uns, mit der Aktion einen kleinen Beitrag leisten zu können" so Kurt Thomanek, Vorstand für Bergbau und Tourismus der Salinen Austria AG

Am Wochenende konnte der Scheck an Bürgermeister Stangassinger übergeben werden: "Die Salzwelten und die Saline sind wichtige Arbeitgeber in Hallein und ein touristischer Leitbetrieb. Und als Bürgermeister von Hallein und Dürrnberger bin ich natürlich besonders stolz über die wirtschaftliche und touristische Strahlkraft der Salzwelten - weit über die Grenzen von Hallein hinaus".

Nach der Revision im Jänner haben die Salzwelten ab 5. Februar wieder täglich geöffnet.

Rückfragehinweis:

Salzwelten GmbH Mag. Harald Pernkopf 0676 8781 2489 harald.pernkopf@salzwelten.at

